



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# ITS Perluas Kerja Sama di Sektor Industri Lewat MoU

**SURABAYA (IM)** - ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) terus bertekad meningkatkan kesejahteraan masyarakat, dengan cara memajukan teknologi dalam berbagai bidang.

Hal itu dibuktikan dengan penandatanganan MoU atau nota kesepahaman antara ITS dengan mitra yang bergerak di bidang industri petrokimia, yaitu PT Petrokimia Gresik, PT Petrokimia Kayaku, dan PT Petrosida Gresik.

Menurut Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng, ITS bercita-cita memajukan teknologi demi ke-

sejahteraan bersama berdasarkan motto *advancing humanity*.

"Kami tidak ingin hanya memajukan kesejahteraan lewat bidang teknik dan sains. Namun juga lewat bidang kesehatan dan berbagai bidang lainnya," ujarnya, Selasa (7/12).

"Kerja sama antara ITS dan mitra petrokimia ini, mencakup beberapa hal yang berhubungan dengan inovasi dan sumber daya manusia. Nantinya, tim riset dari ITS akan menghasilkan produk yang menjawab permasalahan yang timbul di masyarakat, lewat



Foto bersama jajaran pimpinan ITS bersama direksi Petrokimia Group.

bantuan dari pemerintah dan hilirisasi dari pihak mitra petrokimia ini," tambahnya.

Selain riset, ITS siap membantu mitra petrokimia dalam menghadapi revolusi industri 4.0. Salah satunya lewat pengembangan bidang kecerdasan buatan dan pengembangan energi hijau atau renewable energy.

"Untuk pengembangan SDM, ITS membuka kesempatan seluas-luasnya bagi staf maupun karyawan dari mitra petrokimia untuk melanjutkan studinya di ITS. Yakni melalui Program Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) dan kurikulum yang

flexibel dengan kebutuhan mitra, disela kewajibannya dalam bekerja," ungkapnya.

Sementara itu, Direktur PT Petrokimia Gresik Ir Dwi Satriyo Annurogo MT berharap, nantinya ITS dapat mengembangkan dan menciptakan inovasi, khususnya dalam bidang energi yang terbarukan dan ramah lingkungan.

"Kami sama-sama ingin memajukan Indonesia. Mohon kerjasamanya, apa yang sekiranya bisa kita berikan untuk turut memajukan Indonesia. Agar bisa menjadi bangsa yang mandiri dan kuat," pungkasnya. • anto tse



**KI-KA:** Dirut PT Petrosida Ir Bintoro Riyadibroto, Dirut PT Petrokimia Gresik Ir Dwi Satriyo Annurogo, Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari dan Wakil Rektor IV ITS Bambang Pramujati.



Direktur Utama PT Petrokimia Gresik Ir Dwi Satriyo Annurogo MT (kedua kiri) secara simbolis menyerahkan sumbangan dana abadi kepada ITS.



Ikatan Alumni (IKA) ITS Petrokimia Gresik menyerahkan dana abadi kepada ITS di sela penandatanganan MoU.

# Suherman Berikan Penghargaan ke Perwakilan Vihara MBI Bandung dalam Pelantikan Dewan Pengurus

**BANDUNG (IM)** - Beberapa hari lalu, Pimpinan MBI (Majelis Buddhayana Indonesia) Jawa Barat Romo Suherman memimpin Muscab (Musyawarah Cabang) Perkumpulan MBI Kota Bandung, Kabupaten Bandung, Kabupaten Bandung Barat dan Kabupaten Garut di Ruang Serbaguna Vihara Buddhi, Jalan Cibadak Bandung.

Dalam Muscab tersebut dipilih Wong Jun Tjong sebagai Ketua MBI Kota Bandung periode 2021-2024. Ikut serta dalam Muscab perwakilan 12 vihara Bandung antara lain Vihara Vimala Dharma, Vihara Buddhi, Vihara Dewi, Vihara Iswari, Vihara Tanda Bhakti, Vihara Dharma Ramsi, Vihara Metta Upekha, Vihara Yakini, Vihara Buddhayana, Vihara Dharmaloka, Vihara Giri Toba dan Vihara Kesejahteraan. Muscab memutuskan

bahwa 16 Vihara Budha dan 1 Sekolah Tinggi Agama Budha menjadi anggota MBI Bandung. Tiga anggota dewan pengawas terdiri dari Romo Ang Tiong Hin, Edyanto Lie dan Romo Bebung Iskandar.

Ketua baru MBI Bandung Wong Jun Tjong dan tiga anggota dewan pengawas Hong Zhong Xing, Edyanto Lie, Romo Bebung Iskandar dan anggota lainnya dilantik pimpinan MBI Jawa Barat Romo Suherman.

Dalam upacara pelantikan, Suherman menyerahkan piagam penghargaan kepada Pimpinan Vihara Buddhi Upasika Chen Ding Yu yang telah mengabdikan dalam menyebarkan ajaran Dharma Budha selama 20 tahun.

Juga kepada Pembina Vihara Tanda Bhakti Romo Agus yang telah mengabdikan selama 30 tahun. • idn/din



Perwakilan pengurus vihara berbagai daerah di Bandung berfoto bersama saat penyelenggaraan Musyawarah Cabang Perkumpulan MBI



Pembina Vihara Tanda Bhakti Romo Agus menerima piagam penghargaan pengabdian 30 tahun.



Suherman menyerahkan piagam penghargaan kepada Upasika Chen Ding Yu yang telah mengabdikan selama 20



Suherman menyerahkan piagam penghargaan kepada perwakilan Vihara.



Suherman menyerahkan piagam penghargaan kepada perwakilan Vihara.

# Pengurus PSMTI Lampung Bersilaturahmi ke Dandim 0410/KBL

**LAMPUNG (IM)** - Komandan Kodim 0410/KBL Kolonel Inf Romas Herlandes, Sabtu (4/12) lalu menyambut kunjungan Ketua PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa) Lampung Christian Chandra, di Markas Kodim 0410/KBL, Jalan Imam Bonjol, Langkapura, Kota Bandar Lampung.

Dalam kunjungan tersebut, Ketua PSMTI Lampung Christian Chandra didampingi

Sekretaris PSMTI Lampung Steven Cheng, Wakil Ketua Bidang Organisasi Donny Irawan dan Wakil Ketua Bidang Sosial dan Kesehatan Hardyanto Luke.

Pada kesempatan itu, Ketua PSMTI Christian Chandra menyampaikan maksud kedatangannya di Markas Kodim 0410/KBL yang ingin bersilaturahmi dengan Komandan Kodim 0410/KBL.

"Dalam silaturahmi ini,

Dandim 0410/KBL Kolonel Inf Romas Herlandes menerima cenderamata sebagai bentuk apresiasi dari PSMTI Lampung.



kami ingin menyampaikan terima kasih atas kerja sama yang terjalin baik antara PSMTI Lampung dengan Kodim 0410/KBL selama ini. Banyak hal yang kita lalui terkhusus menghadapi situasi Pandemi Covid-19 khususnya di Bandar Lampung," ujarnya.

Sementara Herlandes menyampaikan hal senada bahwa ia juga menyampaikan rasa terima kasih kepada keluarga besar PSMTI Lampung.

"Saya berharap kerjasama yang baik ini dapat terus berjalan. Sehingga diharapkan

keberadaan kita dapat memberi manfaat bagi masyarakat luas," ujar Kolonel Romas Herlandes.

Di akhir pertemuan, Dandim 0410/KBL menerima cenderamata sebagai bentuk apresiasi dari PSMTI Lampung.

Cenderamata tersebut diserahkan langsung Ketua PSMTI Lampung Christian Chandra.

Dalam kesempatan itu, Ketua PSMTI Lampung juga menerima cenderamata dari Dandim 0410/KBL Kolonel Inf Romas Herlandes. • idn/din

# Demi Keselamatan Kampung, Warga Tionghoa Penuba Gelar Sembahyang Tahunan "Xia Kang"



Prosesi Sembahyang tahunan "Xia Kang".



**LINGGA (IM)** - Seperti tahun-tahun sebelumnya, masyarakat Tionghoa Desa Penuba Kecamatan Selayar Kabupaten Lingga, Sabtu (04/12) lalu melaksanakan kegiatan "Sembahyang Untuk Membersihkan Kampung" yang biasa disebut "Xia Kang".

"Menurut kami orang Tionghoa, sembahyang tahunan ini atau yang biasa disebut Xia Kang bertujuan untuk membersihkan kampung dari musibah. Agar

terhindar dari gangguan makhluk ghaib, agar penghuni kampung memperoleh hidup yang sejahtera dan lainnya," jelas Salah seorang warga Tionghoa senior Penuba.

"Sembahyang tahunan (Xia Kang) ini, bukan hanya mendoakan warga Tionghoa di kampung kita ini saja. Namun secara umum mendoakan seluruh warga yang ada di sini. Termasuk warga lainnya," tambahnya.

"Setiap warga Tionghoa akan melaksanakan kegiatan sembahyang tahunan, maka warga Tionghoa Penuba yang berada diperantauan akan pulang untuk mengikuti prosesi sembahyang tahunan atau sembahyang kampung (Xia Kang-red)," jelasnya lagi.

Pelaksanaan prosesi "Xia Kang" berlangsung khidmat. Pelaksanaannya juga menaati protokol kesehatan yang berlaku.

Dengan tujuan demi keselamatan kampung halaman yang artinya ingin menyelamatkan semua warga di kampung halaman tanpa kecuali, baik suku maupun agama apapun, maka "Xia Kang" merupakan wujud implementasi Pancasila di tengah kehidupan bermasyarakat.

Sehingga pelaksanaan "Sembahyang Tahunan" atau "Xia Kang" ini harus sama-sama dipahami serta didukung. • idn/din



## Dahlan Iskan Semangati PB Persobarin yang Wakili Indonesia Berlaga di Ajang Kejuaraan Barongsai Internasional Secara Daring



Dahlan Iskan penuh semangat mengangkat kepala barongsai.



Dahlan Iskan bersama pengurus dan atlet PB Persobarin.

**SURABAYA (IM)** - Dahlan Iskan mantan Menteri BUMN menyemangati penampilan tim PB Persobarin yang sedang mengikuti lomba barongsai tingkat internasional secara daring, yang diselenggarakan oleh International Dragon and Lion Dance Federation, berpusat di Beijing, Tiongkok.

Dahlan Iskan yang menjabat Ketua Umum PB Persobarin (Persatuan Seni Olahraga Barongsai Indonesia) terus memantau saat syuting secara daring tim barongsai PB Persobarin yang mengikuti lomba kategori Tonggak dan kategori Tradisional di Lenmarc Mall, pada Sabtu (4/12) lalu.

Chandra Wurianto, Ketua Harian PB Persobarin men-



Dahlan Iskan datang bersama cucu-cucunya.

gatakan penampilan tim Barongsai PB Persobarin langsung dinilai para juri secara daring. Chandra Wurianto berharap tim PB Persobarin bisa meraih

juara walau sulit, paling tidak bisa masuk 6 atau 3 besar, maklum persaingan sangat ketat dari para peserta lain.

Chandra Wurianto men-

gapresiasi kegiatan lomba barongsai internasional yang diadakan kembali walaupun secara daring.

"Sudah 2 tahun tidak ada

kegiatan, sekarang kami diundang mewakili Indonesia untuk ikut kejuaraan yang diselenggarakan International Dragon and Lion Dance Federation,"



Ketua Harian PB Persobarin Chandra Wurianto.

terang Chandra Wurianto di sela acara.

Pada lomba barongsai kategori tradisional, tim PB Persobarin membawakan cerita

berjudul "Mencari Mutiara yang Hilang".

Kisah berawal dari singa yang keluar dari gua untuk minum air dan mendapati mutiaranya hilang dicuri laba-laba. Akhirnya mutiara bisa direbut kembali. Sedangkan untuk barongsai tonggak, judul cerita yang dimainkan adalah "Singa ke Bukit Mencari Makan" ada 13 tingkat kesulitan yang dilalui.

Dua pelatih dari PB Persobarin turut Jimmy dan Kriswanto Agus Harianto memantau jalannya pertandingan.

Demikian para pengurus PB Persobarin (nama-nama ada di lampiran) juga hadir menyemangati para atlet barongsai yang sedang berlaga. • vivi



PB Persobarin berlaga di kategori barongsai tradisional.



PB Persobarin berlaga di kategori barongsai tonggak.



Suasana syuting secara daring di Lenmarc Mall.

## MSMC dan Perhimpunan Alumni Jerman Makassar Peduli Terhadap Pembangunan Indonesia Bagian Timur

**MAKASSAR (IM)** - Makassar Strait Marine Center (MSMC) dan Perhimpunan Alumni Jerman (PAJ) Makassar berkomitmen memberikan perhatian pada pembangunan di Sulawesi Selatan dan Indonesia bagian timur.

Hal itu dilakukan dengan mempromosikan Sulsel dan Indonesia bagian Timur kepada para investor asal Jerman dan negara barat lainnya.

Chairman MSMC, DR KDH Tranku mengatakan, anggota Perhimpunan Alumni Jerman (PAJ) Makassar cukup banyak di Makassar dan Sulawesi Selatan.

Ada yang bekerja sebagai dosen di beberapa perguruan tinggi di Makassar, pebisnis

dan bidang lainnya.

"Bersama PAJ Makassar, MSMC akan terus memperkalkan Sulawesi dan Indonesia bagian timur kepada para investor di Jerman atau negara barat lainnya. Keberadaan PAJ Makassar sangat strategis, mereka punya jaringan ke Jerman, Belanda, Belgia dan lainnya," kata KDH Tranku, Rabu (8/12).

MSMC dan PAJ Makassar juga memberikan perhatian pada bidang pendidikan dan sosial kemasyarakatan. "Memfasilitasi untuk program beasiswa dan juga memberikan perhatian kepada mereka yang membutuhkan," kata KDH Tranku.

Ketua Perhimpunan



KI-KA: Hans Baumann, Kasandra Baumann, Scroef, KDH Tranku dan Charles Surjandi dalam suatu acara di Makassar.

Alumni Jerman (PAJ) Makassar, Charles Surjandi mengatakan, salah satu agenda

yang mereka lakukan adalah mensosialisasi program beasiswa untuk studi di Jerman,

kepada para siswa atau mahasiswa di berbagai lembaga pendidikan di Makassar atau

pun Sulawesi.

Charles mengungkapkan di Indonesia ada organisasi bernama Deutscher Akademischer Austauschdienst (DAAD) atau Layanan Pertukaran Akademik Jerman, yang selama ini telah mendukung pertukaran akademik antara Jerman dan Indonesia selama beberapa dekade, memberikan beasiswa jangka panjang serta hibah penelitian jangka pendek, mendukung jabatan profesor tamu dan membantu membangun kolaborasi universitas.

"Alumni Jerman ini kan ada di berbagai kota di Indonesia. Kita selalu melakukan sosialisasi program DAAD kepada lembaga pendidikan

di mana kita berada. Dan banyak juga alumni Jerman asal Jerman atau negara lain yang saat ini ada di Makassar. Jadi kita sama-sama ada di PAJ Makassar, terus melakukan sosialisasi beragam program terkait kerja sama pendidikan antara Indonesia dengan Jerman," kata Charles.

Terkait kolaborasi dengan MSMC dengan PAJ Makassar, Charles mengaku hal itu sangat strategis.

"Ada banyak hal yang bisa dikerjakannya, semuanya untuk kepentingan dan kemajuan Makassar, Sulawesi dan tentu saja Indonesia. Bisa di dunia pendidikan, dunia bisnis dan investasi dan lain-lain," kata Charles. • vit

## Institut Kewarganegaraan Indonesia (IKI) Sosialisasikan Adminduk Panti di Rembang Raya

**LASEM (IM)** - IKI (Institut Kewarganegaraan Indonesia) bersama Dinas Dukcapil (Kependudukan dan Catatan Sipil) Kabupaten Rembang melakukan sosialisasi kepada panti asuhan dan panti wredha yang ada di Kab Rembang Raya (Rembang, Pati, Blora) untuk pemenuhan dokumen kependudukan utamanya kartu keluarga, akta kelahiran, kartu tanda penduduk, dan kartu identitas anak, di Wisma Cinta Sesama Marganingsih, Jalan Raya 105 Lasem, Jawa Tengah, Rabu (8/12).

Mahendra Kusumaputra dari IKI menyampaikan sejarah berdirinya IKI oleh beberapa anggota panja dan pansu UU Kewarganegaraan yang perhatian terhadap masalah kewarganegaraan dan kependudukan.

Sementara itu Lasmin, Kabid Capil dan Prasetyo Kabid Pendaftaran Penduduk yang mewakili Dinas Dukcapil mengatakan bahwa di Kab. Rem-



Peserta sosialisasi panti asuhan dan panti wredha bersama Dukcapil, Peneliti IKI, dan relawan IKI Rembang Raya berfoto bersama.

bang yang berpenduduk 672.000 jiwa, tugas Dukcapil cukup berat, karena data dukcapil seka-

rang ini akan bisa mengakses banyak hal, oleh karena itu kami akan berupaya optimal untuk

memenuhi harapan atau yang menjadi hak nya masyarakat. "Kami ingin memberikan

pelayanan yang terbaik, karena itu berdasar peraturan perundangan penerbitan akta kelahi-

ran bukan hanya berdasar kelahiran, tetapi juga berdasarkan domisili," ujarnya.

Diingatkan oleh Swandy Sihotang dari IKI, bahwa nama dalam akta kelahiran menjadi penting untuk diikuti oleh dokumen lainnya, hal ini sekaligus menjawab pertanyaan dalam forum tanya jawab Nihayatul Ummiyah dan Nur Laily Fadlina dari panti asuhan Darul Hadlonah jalan Kartini 37 Rembang mengatakan bahwa saat ini tidak sedikit ada kesalahan nama di akta kelahiran dan di kartu keluarga.

Sementara itu Prasetyadi dari IKI menjelaskan bagaimana cara pengisian SP-TJM (Surat Pernyataan Tanggung Jawab Mutlak) berdasar Peraturan Menteri Dalam Negeri No 9 tahun 2016 bagi anak anak yang orang tuanya tidak diketahui, maupun perkawinannya belum disahkan oleh negara.

Hadir dalam sosialisasi ini perwakilan dari berbagai panti asuhan dan panti wredha di Kab Rembang, Kab Pati, dan Kab Blora. • prasetyadi/kris